

LOCUCIÓN DEL VÍDEO “ROSA KARIGER, IBERDROLA GLOBAL CISO”

Rosa Kariger, directora global de ciberseguridad del grupo Iberdrola: "Durante la última década, el sector eléctrico ha invertido en nuevas tecnologías con el fin de mejorar la eficiencia y la calidad del servicio. Pero, a medida que han ido avanzando la automatización y la informatización, ha crecido la preocupación de los consejos de administración, altos directivos y responsables políticos por la resiliencia del sistema energético”.

“Nuestro sector cuenta con una amplia experiencia en la protección de las infraestructuras críticas frente a fenómenos naturales y actos violentos. Pero la amenaza informática es relativamente nueva, lo que obliga a revisar y mejorar los protocolos con nuevas prácticas y estrategias para hacer frente a las nuevas amenazas digitales, algo que no podemos hacer por nuestra cuenta, ni siquiera en nuestras propias empresas, ya que las nuevas tecnologías también están propiciando una mayor interconexión entre los diferentes agentes del ecosistema eléctrico. Ahora más que nunca, necesitamos aunar nuestros esfuerzos”.

“Con este objetivo, el Foro Económico Mundial ha creado una plataforma única reuniendo a importantes expertos del sector para que reflexionen sobre estos retos. El resultado ha sido una guía sobre la ciberresiliencia en el sector eléctrico con siete postulados específicos para el sector que se ha presentado en la Reunión Anual de 2019 celebrada en Davos. Esta guía es fundamental para aumentar la sensibilización y promover un enfoque conjunto por parte de los consejos de administración y altos directivos frente a la ciberresiliencia en el cada vez más complejo ecosistema eléctrico. Iberdrola, una de las mayores compañías y líder en energía limpia, ha tenido el honor de copresidir esta importante iniciativa”.

“Animo a todas las empresas del sector eléctrico, tanto grandes como pequeñas, a consultar la guía. Se encuentra disponible en el sitio web del Foro Económico Mundial”.